
Siracusa.  Violenza  sulle
donne, abbandono di animali e
mobilità:  tre  interrogazioni
del consigliere Tota
Iniziative di contrasto alla violenza sulle donne, ostacolo e
controllo dei fenomeni di maltrattamento e abbandono degli
animali  e  promozione  della  mobilità  ciclabile.  Sono  gli
argomenti al centro di tre mozioni presentate dal consigliere
comunale  Dario  Tota.  Con  la  prima  mozione,  Tota  tende  ad
impegnare il Comune di Siracusa a costituirsi parte civile nei
procedimenti  giudiziari  di  violenza  sulle  donne  in  ambito
territoriale, destinando l’eventuale risarcimento a un fondo a
sostegno  delle  donne  vittime  di  violenza  e  di  realtà
associative operanti sul nostro territorio in difesa e tutela
delle donne. Con questa mozione Tota impegnerebbe il sindaco e
la  sua  giunta,  inoltre,  ad  attivare  percorsi  di
sensibilizzazione e informazione nelle scuole, ma non solo,
sia  contro  la  violenza  sulle  donne  sia  sugli  strumenti
legislativi esistenti per chi denuncia le violenze subite.
Con  la  mozione  in  difesa  degli  animali,  il  consigliere
comunale  chiede  l’istituzione  di  nuclei  operativi  di
volontari, previo corso di formazione da parte dell’ente, con
funzioni  di  controllo  e  di  contrasto  ai  fenomeni  del
maltrattamento  e  dell’abbandono  degli  animali;  ad  adottare
come  canale  di  pubblicità  il  sito  del  Comune  di  Siracusa
inserendo un’area dedicata agli animali randagi presenti nelle
strutture convenzionate con l’ente e, infine, a riconoscere e
corrispondere a ogni siracusano che adotta un animale randagio
in qualunque struttura convenzionata con l’ente un contributo
di 650 euro da liquidare al compimento del primo anno di
adozione previa verifica dello stato di salute dell’animale e
verifica del libretto sanitario dello stesso.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-violenza-sulle-donne-abbandono-di-animali-e-mobilita-tre-interrogazioni-del-consigliere-tota/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-violenza-sulle-donne-abbandono-di-animali-e-mobilita-tre-interrogazioni-del-consigliere-tota/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-violenza-sulle-donne-abbandono-di-animali-e-mobilita-tre-interrogazioni-del-consigliere-tota/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-violenza-sulle-donne-abbandono-di-animali-e-mobilita-tre-interrogazioni-del-consigliere-tota/


Con la mozione che mira a incentivare la mobilità ciclabile,
Tota  chiede  di  istituire  e  attivare,  anche  in  via
sperimentale,  un  progetto  che  preveda  l’utilizzo  della
bicicletta  da  parte  dei  dipendenti  e  degli  amministratori
della città di Siracusa; ad attivare all’interno del Corpo di
Polizia  Municipale  della  Città  di  Siracusa  una  specifica
sezione di agenti in bicicletta per i servizi di controllo nei
quartieri di Ortigia e Santa Lucia; a limitare (anche in via
sperimentale nell’anno 2018) in determinate fasce orarie delle
domeniche  estive  e  primaverili  l’utilizzo  delle  auto,
organizzando contestualmente incontri in bicicletta e convegni
tematici; a istituire tavoli permanenti di confronto sulla
mobilità sostenibile tra le associazioni presenti in città e
l’amministrazione comunale allo scopo di promuovere l’utilizzo
della  bicicletta  e  sostenere  le  politiche  attive  per  la
mobilità ciclabile.

"Le spoglie di Santa Lucia a
Siracusa", Candelari scrive a
Papa Francesco
“Anche quest’anno e per la seconda volta, in occasione della
festa di Santa Lucia, chiederò al Santo Padre la sua benevola
e misericordiosa intercessione per il ritorno a Siracusa delle
spoglie mortali della nostra Patrona”. Ad anunciarlo è il vice
presidente  della  circoscrizione,  Francesco  Candelari.  “In
totale comunità d’intenti con il mio presidente, Fabio Rotondo
e  di  tutti  i  consiglieri  della  Borgata-spiega  Candelari-
affideró a una lettera non solo le mie speranze, ma quelle di
tutti i siracusani, che da sempre richiedono con la forza di
una devozione sconfinata di poter riavere Lucia a casa per
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sempre”. Per l’esponente di Forza Italia, “vedere accettata da
Papa Francesco la nostra richiesta di un’udienza privata con
una ristretta delegazione, costituirebbe il naturale epilogo
di  un’avventura  politico-amministrativa  che  dura  da  quasi
cinque  anni  e  che  mi  ha  sempre  regalato  delle  emozioni
indescrivibili”.  Qui  di  seguito  il  testo  integrale  della
lettera.

Sento il profondo onore e l’emozione nello scriverLe questa
mia lettera. Mi chiamo Francesco Candelari e le scrivo dalla
città di Siracusa. Sono farmacista e Vicepresidente di uno dei
Consigli di Quartiere di Siracusa che prende il nome dalla
amata Patrona della nostra città, ossia “Santa Lucia” Martire
Siracusana.  Nel  mio  lavoro  quotidiano  di  farmacista  e  di
Vicepresidente  ascolto  i  miei  concittadini  e  respiro
quotidianamente  il  senso  di  fede  che  attraversa  tutto  il
quartiere, e che rispecchia la profonda devozione di tutta la
città di Siracusa per Santa Lucia. Ed è proprio a proposito di
Santa Lucia che Le scrivo: dal lontano anno 1204 le spoglie
mortali della Santa giacciono nella Chiesa di San Geremia a
Venezia.  Sino  a  oggi,  nonostante  numerose  richieste  e  un
ultimo tentativo compiuto nell’anno 2006, tali spoglie ci sono
sempre state rifiutate. Per questo motivo Le chiedo umilmente
di prendere in considerazione la possibilità di dare audizione
a una nostra ristretta delegazione per poter parlare di tale
argomento, così da dare una speranza a tutti i siracusani che
da tanto tempo aspettano il ritorno della loro Santa nel suo
naturale alveo d’appartenenza. Con profondo rispetto il servo
più umile ed obbediente di Sua Santità, Francesco Candelari.



Siracusa.  Garozzo  cerca  un
Portavoce,  avviso  per
selezionarlo.  Assostampa:
"Opportuno  il  ritiro".
Interrogazione di Sorbello e
Vinci
Il sito istituzionale del Comune accessibile a intermittenza.
Nonostante il recente restyling, che avrebbe dovuto renderlo
migliore,  l’indirizzo  internet  di  palazzo  Vermexio
presenterebbe, di recente, dei problemi di accesso, secondo
quanto segnalato dai consiglieri comunali Salvo Sorbello e
Cetty Vinci, autori di un’interrogazione conoscere le cause di
tale  disservizio.  Ma  le  attenzioni  dei  due  esponenti  di
Progetto Siracusa si concentrano anche sull’avviso pubblico
per il conferimento dell’incarico di Portavoce del Sindaco.
Sorbello e Vinci chiedono “se le mansioni attribuite a chi
sarà  selezionato  non  confliggano  con  quelle  già  svolte
dall’Ufficio  stampa  del  Comune,  formato  da  qualificati
dipendenti  a  tempo  indeterminato”.  La  pubblicazione
dell’avviso per la selezione di un Portavoce del sindaco è
oggetto  di  una  chiara  presa  di  posizione  di  Assostampa
Siracusa,  il  sindacato  dei  giornalisti.  Il  segretario
provinciale, Prospero Dente premette che  “che il Sindaco di
Siracusa senta la necessità di dotarsi di un portavoce è cosa
assolutamente  lecita  e,  soprattutto,  prevista  dalla  Legge.
Che,  nell’avviso  pubblicato  il  7  dicembre  sul  sito
istituzionale del Comune di Siracusa a firma del dirigente
risorse umane dello stesso Ente, siano attribuite alla figura
ricercata  mansioni  invece  competenti  all’Ufficio  stampa
interno  (“gestione  comunicazione  esterna  e  indizione
conferenze stampa”), è altrettanto evidente. Siamo certi che
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l’Avviso  pubblico  per  il  conferimento  dell’incarico  di
portavoce del Sindaco di Siracusa, così come formulato, vista
la  materia  mai  sufficientemente  approfondita,  sia  un
affrettato documento a sostegno della bontà del fine ultimo.
Ruoli e competenze sono espressamente definiti dalla Legge e
arricchiti  dalla  successiva  Direttiva  della  Presidenza  del
Consiglio  dei  Ministri  (che  riportiamo  in  calce  a  questa
nota)”. Nella nota del segretario dell’Assostampa locale, si
evidenzia come “la prima stranezza riguardi proprio la scelta
di  effettuare  una  selezione  pubblica  della  quale  non  si
comprende la ragione visto che la legge 150/2000 (recepita in
Sicilia con la legge 2/2002) prevede che nella scelta del
portavoce, essendo questa una figura fiduciaria, il sindaco
goda  della  massima  discrezionalità.La  seconda  si  riferisce
alle mansioni indicate nel bando di selezione: esse assommano
quelle del portavoce, più politiche, e dell’addetto stampa,
squisitamente  istituzionali,  con  l’effetto  di  creare  una
figura  ibrida  a  tutto  discapito  della  trasparenza  delle
comunicazioni  e,  dunque,  del  diritto  dei  cittadini  e  dei
giornalisti  di  essere  informati  correttamente  sull’attività
del Comune. Lo stesso sindaco converrà che, con le mansioni
destinate  al  portavoce  che  sarà,  si  corre  il  rischio  di
equivocare il tutto e far passare questa scelta come una sorta
di  “sfiducia”  all’Ufficio  stampa  interno  e  strutturato  a
Palazzo  Vermexio.  Siamo  certi  che,  dopo  attenta  lettura
dell’Avviso  pubblicato  e  rilettura  di  Legge  e  Direttiva,
l’Avviso  verrà  immediatamente  ritirato  in  autotutela  dallo
stesso sindaco di Siracusa nelle prossime ore”.

 



Siracusa.  Ecco  Lucia,  la
Patrona: aperta la nicchia in
Cattedrale,  martedì  la
Traslazione
Scatta il conto alla rovescia per l’abbraccio tra Siracusa e
la sua Patrona. La festa per Lucia entra nel vivo. Questa
mattina, alle 7.30, la cerimonia di consegna delle chiavi
della Cappella di Santa Lucia. I deputati le hanno consegnate
al Maestro di Cappella, Benedetto Ghiurmino, che ha aperto la
nicchia che ospita il simulacro della Santa ripetendo gesti
secolari.
Diverse le celebrazioni in Cattedrale. Stasera tocca a padre
Marco  Tarascio  per  una  cerimonia  animata  dalla  Caritas
Diocesana.  Domani  alle  11.30  celebrazione  “dedicata”  ai
portatori ed alle portatrici di Santa Lucia, dell’associazione
dei devoti e dell’associazione Santa Lucia tra i Falegnami.
Martedì, alle 11.30, il sentito momento della traslazione del
simulacro  dalla  cappella  all’altare  maggiore.  Il  grido
“sarausana jè” tornerà così a riecheggiare lungo la navata
centrale della cattedrale, in un tripudio di emozioni che
mescolano fede, devozione e folklore.

Avola.  La  storica  centrale
idroelettrica  di  Cavagrande
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tornata in funzione, domenica
l'inaugurazione
La  centrale  idroelettrica  di  Cassibile  ha  ripreso  a
funzionare.  E’  tornata  a  produrre  energia  elettrica  nel
gennaio  dello  scorso  anno,  dopo  un  massiccio  rinnovamento
dell’impianto e delle opere pubbliche voluto da Enel Green
Power,  la  società  del  gruppo  Enel  che  si  occupa  della
produzione  di  energia  da  fonti  rinnovabili.  Il  rinnovato
impianto  siracusano  verrà  inaugurato  ufficialmente  domenica
alle 12, conclusa la fase di test e rodaggio durata quasi
dodici  mesi.  Con  i  lavori  effettuati,  dopo  i  danni
dell’alluvione del 2000, recuperata una potenza installata di
2,2 MW.
Costruita nel 1908, la centrale idroelettrica di Cassibile fu
uno dei primi impianti di produzione energetica della Sicilia
orientale. E’ stata a lungo inattiva a causa dei danni causati
da alcune alluvioni.
È stato realizzato un unico gruppo di produzione al posto dei
quattro originari. Sono state effettuate opere di manutenzione
sull’opera  di  presa,  dove  si  attinge  l’acqua  per  la
generazione, e lungo i 9 km del canale di derivazione che
avvicina l’acqua alla vasca di carico. Una delle due condotte
forzate di questa vasca è stata demolita e ricostruita con dei
pezzi trasportati con l’elicottero.
Previste in occasione dell’inaugurazione visite guidate per
conoscere  la  modalità  con  cui  viene  prodotta
l’energia  elettrica,  nel  pieno  rispetto  dell’ambiente.
L’evento, patrocinato del Comune di Avola, sarà realizzato in
collaborazione  con  Ecotrail  Sicilia,  Mountain  Bike  Club
Siracusa  ed  M.B.H  che  hanno  organizzato,  nella  stessa
mattinata  di  domenica,  un  raduno  sportivo  che  coinvolgerà
bikers e podisti.
Per partecipare all’appuntamento, navette gratuite da Fontane
Bianche, dal parcheggio Sayonara, punto di partenza anche del
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raduno sportivo.

Siracusa.  Mercato  Ittico,
dopo 15 anni primi passi per
il rinnovo e la riapertura
Il  mercato  ittico  di  largo  Arezzo  della  Targia  pronto  a
tornare  in  “vita”.  Pronto  e  finanziato  il  progetto  di
rifunzionalizzazione. I dettagli saranno illustrati martedì 12
dicembre  alle  15,  nei  locali  del  Consorzio  Plemmirio,  al
Castello Maniace. Assessorato regionale Agricoltura e Pesca ed
amministrazione comunale i due attori della vicenda con al
centro  un’opera  attesa  ormai  da  15  anni.  Tanti  ne  sono
trascorsi dalla chiusura della struttura, decisa per carenze
igienico-sanitarie.
Nei  mesi  scorsi  la  notizia  del  finanziamento  pari  a  3,2
milioni di euro da parte della Regione Siciliana nell’ambito
del Programma operativo Feamp 2014-2020 (Fondo europeo per gli
affari marittimi e per la pesca).
Il progetto prevede la creazione di uno spazio polifunzionale
che  sarà  anche  luogo  di  azioni  di  marketing  territoriale
rivolte a cittadini e turisti. Un mercato ittico di moderna
concezione che coniuga innovazione e tradizione.
A illustrare gli interventi e le differenti azioni da avviare,
saranno il sindaco, Giancarlo Garozzo, Edy Bandiera, assessore
all’Agricoltura  e  Pesca  della  Regione  Siciliana,  Dario
Cartabellotta, dirigente generale del dipartimento della Pesca
mediterranea  della  Regione  Siciliana,  Silvia  Spadaro,
assessore  alle  Attività  produttive,  Franco  Andaloro
dell’istituto  superiore  per  la  protezione  e  la  ricerca
ambientale.
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Prevista anche la presenza di Paolo Rizzo, responsabile del
procedimento mercato ittico di Siracusa, Giuseppe Di Guardo,
progettista mercato ittico di Siracusa, e i giovani talenti
dello Smart Lab del Comune di Siracusa.

Siracusa.  Urban  Center,  il
momento  dell'inaugurazione
del nuovo spazio da "riusare"
S’inaugura l’Urban Center di Siracusa. Martedì 12 dicembre,
alle 10 il taglio del nastro per la rinnovata struttura nata
nei locali della ex sala Randone. Utilizzati fondi strutturali
europei.
L’Urban Center sarà utilizzato come spazio di mediazione tra
cittadini ed istituzioni, dedicato al confronto e al dialogo
tra tutti gli attori del territorio, portatori di interessi
diffusi,  per  l’avvio  di  un  processo  partecipativo  di
trasformazione della città e delle sue politiche verso una
dimensione urbana più condivisa ed inclusiva.
L’inaugurazione  era  inizialmente  prevista  per  il  mese  di
marzo, poi slittata.

foto: un momento dei lavori in corso
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Siracusa.  Presepe  sommerso,
torna  la  Natività  subacquea
al Ponte Umbertino
Quinta  edizione  del  presepe  subacqueo  realizzato
dall’associazione di volontari di Protezione Civile dei Ross e
dai ragazzi dell’associazione DiversamenteUguali. Sono stati
questi ultimi a dipingere le statue (24 elementi in tutto) che
sono state prima fissate su di una rete elettrosaldata e poi
piazzate  sotto  il  pelo  dell’acqua  di  piazza  delle  Poste,
accanto  al  ponte  Umbertino.  Una  stella  di  Natale  sulla
balaustra segnala subito la presenza del presepe subacqueo.
L’iniziativa ha il patrocinio del Comune, che ha concesso
anche  questa  volta  la  location,  mentre  la  Lukoil  ha
fattivamente  aiutato  l’associazione  nella  realizzazione  del
gruppo che ricostruite sott’acqua la scena della Natività.
“Avremmo voluto farla ancora più ricco. Magari il prossimo
anno, chiedendo a chi ci sta accanto un piccolo sforzo in
più”, racconta Carmelo Bianchini, presidente dei Ross. “Per
noi  comunque  è  sempre  motivo  di  grande  soddisfazione.
Cerchiamo  di  portare  avanti  questa  iniziativa,  rendendola
sempre migliore”.

Siracusa.  Guardia  Medica  in
Ortigia,  Vinciullo:  "Locali
pronti da tempo, si attivi il
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servizio"
Attivare subito la postazione di Guardia Medica in Ortigia. La
sollecitazione è di  Enzo Vinciullo, che ricorda come i lavori
per adeguare i locali che dovranno ospitare il servizio si
siano già conclusi . Il  118, invece, è stato trasferito nella
nuova sede.
“Con un’interrogazione parlamentare -ricorda Vinciullo – avevo
già  sollevato  la  problematica,  ricordando  come  la  guardia
medica, anche se solo durante il periodo estivo, sia stata
sempre  funzionante  in  Ortigia,  sia  per  i  residenti,  ma,
soprattutto,  per  poter  dare  assistenza  alle  migliaia  di
turisti che, in tutto il periodo dell’anno, visitano il nostro
centro  storico.  Attualmente,  le  due  guardie  mediche  sono
entrambe  presso  l’Ospedale  Rizza,  in  un  luogo  decentrato,
difficilmente raggiungere per chi non abita nella zona nuova
della città e che fornisce numeri che sono limitati e che
rischiano  di  vedere  la  chiusura  di  una  delle  due  guardie
mediche. Inoltre-prosegue Vinciullo-  i cittadini, non potendo
raggiungere  la  sede,  si  rivolgono  al  pronto  soccorso
dell’Ospedale  Umberto  I,  ingolfandolo  di  fatto  con
sintomatologie che possono essere facilmente risolvibili dal
medico di guardia. Sarebbe opportuno e necessario trasferire,
con l’urgenza del caso, una delle due postazioni in Ortigia,
né può rappresentare una remora la zona a traffico limitato,
perché ricordo che trovasi in zona decentrata rispetto al
centro di Ortigia e può essere utilizzato lo stesso metodo che
oggi viene utilizzato per le farmacie, senza complicarci la
vita e senza trovare scuse per non operare il trasferimento”.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-guardia-medica-in-ortigia-vinciullo-locali-pronti-da-tempo-si-attivi-il-servizio/


Siracusa.  Festa
dell'Immacolata,  il  giorno
della  processione:  si  parte
da San Filippo Apostolo
Un  anno  fa  il  maltempo  fece  “traslocare”  la  processione
dell’Immacolata. Ma questa volta c’è il sole a salutare le
celebrazioni dell’8 dicembre a Siracusa. La giornata è stata
aperta alle 10.30 dal pontificale celebrato dall’arcivescovo
Salvatore Pappalardo, nella chiesa di San Filippo Apostolo,
alla Giudecca. Nel pomeriggio, alle 16.30, la tradizionale
messa durante la quale vengono “affidati” i fanciulli al Cuore
Immacolato di Maria.
Alle 17.30 l’attesa processione per le vie di Ortigia del
simulacro di Maria.
Statua portata in processione a spalla dai “berretti azzurri”
con a seguito i Confrati e le Consorelle della Confraternita,
i parrocchiani, l’associazione Falegnami di Santa Lucia, la
Deputazione di Santa Lucia, il Comitato di San Sebastiano, la
Confraternita della Madonna del Carmine, tutti contraddistinti
dai  loro  vessilli  e  accompagnati  dal  Corpo  Musicale  di
Siracusa.

https://www.siracusaoggi.it/101899-2/
https://www.siracusaoggi.it/101899-2/
https://www.siracusaoggi.it/101899-2/
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